

## Ejidatarios refrendan apoyo a Garza Osuna

Escrito por Comunicado

Domingo 04 de Febrero de 2018 18:47

---



SAN JOSÉ DE GUAYMAS, Son., 4 de Febrero de 2018.- La gran mayoría de los ejidatarios enlistados en el padrón del Comisariado de San José de Guaymas refrendaron su apoyo a Jesús Alberto Garza Osuna, al no asistir a la asamblea el grupo disidente que convocó para este domingo, con la intención de desconocer a la directiva que él preside.

La asamblea de ejidatarios sería presidida por funcionarios de la Procuraduría Agraria, sin embargo al no haber quórum legal, la instancia oficial confirmó la cancelación de la misma. El grupo disidente que pretendía remover a la actual directiva no tuvo el apoyo de los socios, lo cual se reflejó en la pobre asistencia que no alcanzó ni el 25% de los más de 200 empadronados.

“Quedó demostrado.. la asamblea fue convocada ilegalmente por un reducido grupo de personas que por todos los medios pretenden desconocernos, porque sólo buscan salvarse de las demandas que existen en su contra por malversación de fondos y eso lo saben los compañeros que prefirieron no seguirles el juego”, manifestó Garza Osuna.

El dirigente ejidal lamentó quienes instigan estos movimientos pretendan utilizar para sus fines

## Ejidatarios refrendan apoyo a Garza Osuna

Escrito por Comunicado

Domingo 04 de Febrero de 2018 18:47

---

personales a una institución tan respetable como es la Procuraduría Agraria.

“Porque todo lo hicieron de manera ilegal en su intento por frenarme y se dé marcha atrás con las demandas penales interpuestas en la Agencia del Ministerio Público del Fuero Común, en contra de la anterior directiva”, subrayó.

La mañana de este domingo sólo acudió a la sede del Comisariado Ejidal de San José de Guaymas un reducido grupo. Al confirmar que habría asamblea por falta de quórum, se retiraron.